
 

Consejo Escolar 

10 de mayo de 2023 

 

Participantes: 

Macarena Torres          : Representante C.D.S Providencia  

Carolina Cáceres    : Directora  

Robinson Pérez   : Orientador 

Paulina Concha   : Inspectora 7° a I° Medio 

Nayarett Salinas   : Representante Docentes     

Samantha Sánchez                         : Representante Asistentes de la Educación 

Millaray Campos   : Representante del Centro de Estudiantes 

Loreto Flaño          : Representante CEMPA 

Claudia Bravo    : Secretaria de acta 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Inicia el consejo escolar siendo las 14:06 hrs. 

Da inicio a este consejo escolar la Sra. Directora Carolina Cáceres  

 

Se da lectura del acta anterior aprobada por los asistentes al Consejo. 

 

Sra. Directora recuerda que la participación de los docentes a las actividades 

organizadas por CEMPA son voluntarias. 

 

El motivo de este consejo es informar que se debe actualizar el PEI, en el año 2017 

se realizó una revisión de este en todos los establecimientos de la comuna. 

 

Este debe enfocarse en el modelo educativo de Providencia, considerando su base 

en los 5 pilares:  Valores- Excelencia – Compromiso – Inclusión y Formación Integral 

 

La actualización de PEI es un trabajo que debe realizarse desde el mes de Mayo a 

Diciembre, que constará de tareas mensuales 

Contará con un Equipo gestor formado por Paulina Concha-Francisco Salinas-

Miguel Torres- Carolina Cáceres.  

Y con una Comisión de recolección de información formado por Elizabeth 

Gómez-Claudia Sagredo-Ángel Espinoza 

 

Etapas de trabajo 

- Sellos educativos: mayo 

- Misión y visión   : junio 

- Valores compartidos: agosto 

- Perfil de estudiantes y docentes: septiembre 

- Perfil asistentes y apoderados: octubre  

- Objetivos generales y estratégicos: noviembre 

- Presentación y participación del Consejo escolar: diciembre 

Se debe presentar un avance ante el Ministerio, se debe contar con 

evidencias  

 

Tareas 

- Organizar y desarrollar instancias de sensibilización 

- Confección de carta Gantt 

- Disponer de PEI actual 

- Establecer herramientas de participación 

 

Próxima semana el equipo gestor y recolector de información se reunirán para 

realizar la carta Gantt. 



 

Para realizar este trabajo se puede pedir cambio de actividades. 

 

Sra Loreto Flaño consulta si se ha comparado nuestro PEI con el de Corporación y 

si pueden ser parte del equipo gestor. 

Se responde que el trabajo realizado con una empresa externa el 2017 es el que se 

revisa y se verá si se deben o no realizar modificaciones; y que podrían ser parte 

del equipo de gestor. 

 

También solicita el PPT de esta presentación para ser compartido con los 

apoderados. 

 

Varios 

 

Sra Directora desea éxito en la Feria de Emprendimiento de CEMPA 

Informa que la mesa de audio no se puede facilitar pero si un parlante. 

Le pide poder sacar fotos del evento. 

 

Siendo las 14:40  hrs, finaliza el consejo escolar, la Sra. Directora agradece la 

presencia de los participantes 

 


